

CREASTUCE



54, rue de Peyriat

01430 MAILLAT

France

Telefono: +33 (0)4 74 75 68 57

Fax:

Sito web: <http://www.creastuce.com>

Categoria: Produttori industriali
Attività: Servizio e progettazione tecnica
Mercati: Beni di consumo - altro
Regione: Auvergne-rhône-alpes
Membro dal: 2012

Design - ecoconception

A partir d'une idée, Créastuce utilise son savoir-faire en plasturgie, mécanique et éco-conception pour concevoir et fabriquer vos produits en intervenant à toutes les étapes de la vie du produit : du projet à la conception : vous avez une idée, nous la concrétisons. Les pièces et produits réalisés par Créastuce sont conçus pour être durables, respectueux de l'environnement et économiquement viables. Pour valider la conception, vérifier le comportement, optimiser vos produits et réaliser les prototypes, nous disposons d'équipements complets qui viennent compléter un savoir-faire de 25 années en calculs de structure et rhéologie. Dernière étape : la fabrication du produit ! C'est ici qu'intervient la conception d'outillages qui est notre métier premier.

From a customer idea, Créastuce uses its knowledge in plastic-industry, mold design and eco-design to design and produce your products. We can help you in all the life cycle steps: An idea? We make it real. Our parts and design are made to be mechanically, environmentally, economically sustainable. We have a complete structure manage by 25 years of experience to design, check the durability, optimize and prototyping your products. After the design you want to produce your parts? Then you'll need a design office in mold design which was our first specialty.